

総合的な学習の時間『風は緑に』

## 第1回 夢のかたち講座

〈開催日時〉 2017年4月14日(金)

〈参加者〉 海南高校1年生

〈講師〉 (株)オーエ 代表取締役社長 大工博史氏

〈講義概要〉

- 1.はじめに
- 2.自己紹介
- 3.会社紹介
- 4.海南市と海南高校
- 5.高校時代を振り返って
- 6.今になって思うこと
- 7.まとめ

高校時代を振り返りながら、今の社長という役職にどう繋がっていったのか話をしてくださいり、生徒が今後の進路を考えていく上で、有意義な講義となりました。どのような道を歩むことが自分にとっての「幸せ」なのか、大学からその後の就職まで、具体的な事例を挙げて生徒に考えさせる場面もつくってくださいました。そして、様々なことに挑戦する大切さ、そのために努力するための必要性を語ってくださいました。

〈生徒感想〉

私は今回、話を聞いて思ったことがある。自分が望んでいない職業に就いたとしても、最終的に生涯を終えた時、「良い人生だったな」と思うことができたらそれは「幸せ」と言えるという事についてだ。最初は、嫌々行い続けた事でも、やっていけるかもしれないと思うことができる。私は実際に、今、大好きな事で認められて、とても嬉しいと思うことができた。その通りだと思う。幸せをつかむために、目標をもつことが一番大切だと思う。目標があれば、それをつかむために努力する途中で「幸せ」を見つけることができるかもしれない。私はこれから、たくさん目標をもって、「幸せ」を見つけていきたい。今回の話を聞いて、強く、そう思った。|

